

真地小学校に入学した八十名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私の名前は、宜保博哉といいます。校長先生をしています。これから、皆さんのが学校に来るとき、正門の前や児童玄関の前で皆さんと朝のあいさつをしていきますので、どうぞ宜しくお願ひします。

皆さんが入学してくるのを今から今かと楽しみにしていました。先生方やお兄さん、お姉さんたちも、早くみなさんに会いたいなあと楽しみにしていました。皆さんは、全員、今日から真地小学校一年生の児童です。

一年生の皆さん、真地小学校には、こども園や保育園のときより沢山のお友達が学校にいます。お友達を沢山つくりましょう。真地小学校の一年生は、全員で八十名です。いろいろな人と友だちになつて下さい。みんなで仲良く勉強したり、遊んだりすることができる子どもになりますよう。そして、先生方のお話を聞いて、しっかりと勉強する子どもになりますよう。さらに、元気よく遊び体を鍛える子ども、友だちのこと大切にする子どもになりますよう。

保護者の皆さん方、本日はお子様のご入学、誠におめでとうござります。これまで新型コロナウイルス感染拡大防止のため長期にわたり実施された臨時休校期間中、子どもたちに寄り添つていただきおかげで、今日の良き日を全員で迎えることができました。ありがとうございます。本日より、大切に育てられたお子様を、ご縁をいただき真地小学校でお預かり致します。さまざまなお教育活動を展開してまいりますので、どうぞ、保護者皆さんからのご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

新入生の皆さん、とてもしつかりと私のお話を聞いていましたね。背筋をきちんと伸ばしたとても素晴らしい姿勢、真剣な目つき、元気な様子、どれもが立派な小学校一年生と言えます。明日からランドセルを背負つて元気に学校に来て下さい。みなさんと、これから毎朝、顔を合わせてあいさつすることができます樂しみになりました。これで私の話を終わります。

令和二年五月二十一日

那霸市立真地小学校 校長 宜保博哉